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Actualidad de Casa del 

Niño en Adrogué

Testimonios de los novicios 

en misión

E N  E S T E  N Ú M E R O

"Nos encontramos en 
casa..."
P O R  M A R I A  E U G E N I A  M A R T E A R E N A

Con este lema nos gusta, desde hace un tiempo, animar a 
los voluntarios y colaboradores de la Casa del Niño 
(Adrogué = Buenos Aires). 
Es muy simple, pero para nosotros, dice un montón de cosas 
y es lo que viene sucediendo en esta Casa desde hace 45 
años. La Casa del Niño, ha sido y sigue siendo, espacio de 
Encuentro: 

Y  M A S !

Reflexiones del Padre 

Giancarlo



* entre religiosos y laicos, que ante las necesidades de nuestra gente, 
se animaron a soñar y a trabajar para dar una respuesta concreta, en 
una verdadera y sólida misión compartida… 
* entre las diversas culturas de las familias, en los orígenes hijos de 
inmigrantes italianos y los primeros paraguayos que llegaron a 
nuestro barrio, y en la actualidad, entre argentinos, paraguayos y 
bolivianos que luchan todos los días para salir adelante… 
* entre los niños que asisten al jardín y los chicos de los otros colegios 
betharramitas que cada año nos visitan trayendo aire fresco y mucho 
cariño, dándose la oportunidad de dejarse alcanzar por la ternura y 
alegría de los más pequeños… 
* entre el personal que todos los días trabaja en esta institución y 
aquellos que voluntaria y generosamente nos regalan su tiempo y sus 
talentos cada semana, preparando meriendas, acompañando a los 
chicos en el almuerzo, decorando el jardín, haciendo reparaciones, 
dando talleres, clasificando donaciones, entre otras muchas tareas… 
* entre la Asociación Colegio de San José que bajo el principio de una 
economía de comunión, sostiene económica y administrativamente la 
obra, y los donantes, que aportan con bondad y desprendimiento 
distintos recursos para que a ningún chico le falte nada… 
* entre el ECoMEV que piensa la misión educativa del vicariato 
incluyéndonos, y los voluntarios que nos asesoran pedagógicamente 
para potenciar la tarea de nuestro personal, teniendo en cuenta la 
gran vulnerabilidad de nuestros niños y el delicado contexto en el 
que viven… 
Y podríamos continuar con la lista de encuentros que acontecen en 
torno a esta Casa, y a su vez cada uno de los protagonistas podría 
decir mucho al respecto. Pero lo que todos estos encuentros tienen en 
común es que actualizan entre nosotros el sentido profundo que tiene 
la Encarnación, como regalo y como tarea. Encontrarnos con los 
demás, nos da una ocasión de amar y servir, nos da identidad, nos 
sana y nos plenifica. Los que nos vamos encontrando en esta Casa, 
vamos haciendo la experiencia de dejarnos sorprender por lo frágil y 
por lo pequeño y también por la ternura y la alegría sencilla y 
genuina. Niños y adultos, familias del barrio y donantes, 
instituciones y profesionales, empleados y voluntarios, vamos 
haciendo la experiencia de Belén, y nos sentimos un poco, como esos 
pequeños pastorcitos, que cargan con sus ovejitas y sus penas, pero 
que aun son capaces de dejarse conmover por un Niño en un Pesebre, 
por una Estrella, por una Promesa. Cuando nos Encontramos en Casa, 
es el mismo Dios el que sale a nuestro encuentro y nos regala vivir de 
cerquita un poco de ese Misterio de la Encarnación, que a veces nos 
duele, pero que siempre nos compromete con los otros y nos hace más 
libres de nosotros para amar, y “buscar para los demás la misma 
felicidad”. 

Encontrarnos con los 
demás, nos da una 
ocasión de amar y 
servir, nos da 
identidad, nos sana y 
nos plenifica...
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Empiezo dando gracias a Dios por el don de la vida y de la 
historia de la cual formo parte, viviendo todo lo regalado con 
mucha gratuidad. 
Siendo así, en el día 3 de agosto de 2018, empezó mi jornada 
apostólica en Uruguay, en la ciudad de Paso de los Toros, 
departamento de Montevideo, recibido por los hermanos: 
Eder, Alcides e Ángelo en la nueva comunidad, a donde yo 
empezaba el desafío de integrarme a ella. Los sentimientos 
eran muchos: el miedo de lo nuevo, inseguridades, entre 
otros; pero siempre de corazón abierto para recibir las nuevas 
realidades, las cuales yo empezaba a tocar. 
Empiezo viviendo todo de a dentro para fuera, con esta 
clareza, las primeras percepciones son de mi comunidad, 
donde pude tener mis primeros contactos de cómo vivían… 
Desde la vida de oración, hasta cómo vivían sus ministerios 
entregados al pueblo y la misión. 
Me posibilitaba a percibir mi vocación y mi vida, es lo más 
importante para mí, tener la conciencia de que la comunidad 
no tiene un fin en sí misma, si verdaderamente no está en 
función de la misión. De lo contrario estará reuniendo un 
grupo de amigos, el cual buscan vivir en función de sí… 
Agradezco a la congregación del Sagrado Corazón de Jesús por 
la experiencia vivida; que San Miguel y nuestra señora 
interceda por mí y mis hermanos de misión en tierras 
uruguayas.  
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Testimonios de los Novicios
P O R  H N O .  L E O N A R D O  A P .  A .  F E R R E I R A

BETHARRAM
¿Creés que hay noticias de tu
comunidad que deberían
aparecer aquí? ¿Falta algo?
Escribinos a:
casaregional@betharram.info 

N O V E D A D E S  

Encontrarme por el camino para mas 
amar y servir...



El sábado 8 de diciembre, después de varios años de formación, y de 
muchos más de una búsqueda sincera y honda de Dios, el hermano 
Leandro Narduzzo scj dijo su “Aquí estoy” como religioso para 
siempre, en Betharram. 
La celebración estuvo marcada por una delicada belleza, una 
profunda alegría y una gran emoción. Cada gesto, cada oración, cada 
palabra y cada canción dieron cuenta del valor de lo que estaba 
sucediendo, y se reflejó con mucha luz en el semblante del hermano 
Leandro, de sus hermanos religiosos, de su familia, de sus amigos y 
de la comunidad presente. Quienes tuvimos el privilegio de estar allí, 
no tenemos dudas de la fiesta que hubo en el Cielo y de la Esperanza 
que se renovó en la Tierra, con ese “Sí” que se ha vuelto unión para 
siempre con Dios y entrega generosa por el Reino. 
Le damos gracias al Dios de la Vida por la vocación y la consagración 
del hermano Leandro en Betharram, que nos ha movido a decir con 
él, y desde el corazón, que “Ni lo alto ni lo profundo, ni ninguna otra 
criatura podrá separarnos jamás del amor de Dios, manifestado en 
Cristo Jesús, nuestro Señor.” Rm 8, 39 

Más información en: http://www.betharram.net
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Votos Perpetuos del Hno. 
Leandro en Adrogué
P O R  M A R Í A  E U G E N I A  M A R T E A R E N A

Felicitaciones Hno 
Leandro! San Miguel 
Garicoits te 
acompaña!



El niño Jesús es...

Me encantó 
Quiero expresar que me encantó el artículo del Padre Gian 
Carlo, en el que nos cuenta su vocación en el artículo de la 
vela encendida del Volumen 9 de Noviembre de Betharramitas. 
¡Siempre adelante! con el espíritu de San Miguel Garicoits. 
Gaspar scj 
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P O R  R P  D A N I E L  M A R T I N  S C J

● Dios hecho hombree  ¿por qué y para qué? 
● Para que el hombre participe de la naturaleza divina 
● La Palabra eterna humanada 
● La presencia cercana y atrayente del Amor infinito que es Dios. 
● Es un tierno bebé que concretiza la ternura de Dios para su 
creatura, el hombre. 
● El tiempo sin tiempo de la eternidad de Dios que se sumerge en 
la limitación del espacio y del tiempo de lo creado.  Non sólo se 
sumerge en  la siempre convulsionada historia del hombre de hoy, 
de ayer y de siempre, sino que la transforma desde dentro en 
historia de salvación. de liberación. 
● En Jesús, Dios hecho hombre, lo humano es asumido. sanado y 
liberado por lo divino. 
● En Jesús, la nada humana se plenifica en la divinidad. 
● En Jesús, Dios se toma muy en serio al hombre y su actividad, 
en lo que es, hace y vive. 
● En Jesús. Alianza de amor esponsal con su creatura. Dios pide al 
hombre que lo tome  muy en serio.  Que el hombre, tú y yo, le 
respondamos y corespondamos con amor a su amor creador y 
liberador. 
● En Jesús, Dios se  hace para el Hombre: entrega, donación, 
regalo.  Se hace uno de nosotros.  Se hace hermano y nos enseña a 
hacernos hermanos entre nosotros.  (2011) 

Mensajes para este Boletín!
¡Santa Navidad para 
todos los amigos 
betharramitas! 
Agradecemos a 
nuestros lectores por 
acompañarnos este 
primer año del Boletín.



Claudio y su hijito
P O R  G I A N C A R L O  M O N Z A N I  S C J

Es posible que conozcas las personas que aparecen en la foto: son Claudio, el cuidador del 
campamento que tenemos en Calamuchita, con su hijo, a orilla del río. Es una foto muy 
tierna, que bajé de internet porque me encantó. Hay un algo que une el padre al hijo, una 
mística hecha de cariño, de ternura, de conexión íntima, espiritual, total. Los dos 
comunican una sensación de frescura y comunión, y transmiten un mensaje de familia, paz 
y alegría a nosotros que los estamos mirando. 
La realidad de la vida de hoy nos aleja de armónicas escenas de vida familiar como esta. 
Nos vemos invadidos por teorías foráneas que complican y confunden las conciencias, los 
ámbitos de la vida, las relaciones familiares. Basta solo con pensar en la imposición de la 
teoría de género, en la educación sexual integral para las escuelas, en la lucha por el 
aborto, en las familias ensambladas y homoparentales…  ¿Estaremos caminando hacia la 
destrucción de la familia? Quiera Dios enviarnos a su Espíritu Divino, que nos ayude a 
discernir dónde está el bien, que sepamos construir la familia según el proyecto del Señor, 
y que luchemos por conservar el papel de los padres en la educación de sus hijos. 
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VIARUR 2018  
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